

# 9月園だより



NIJI

新松戸グレース保育園ベビーホーム  
2024年度

8月末の台風は、日本列島を龍のように逆上るといふや、ヘビのように四国を蛇行してひとめぐり、なかなか出ていこうとしません。日本各地に土砂崩れや、家屋の浸水をもたらす新松戸の田んぼの稲が黄色く波打っています。それでも子ども達は雨の合間に散歩に出かけ、もくれん公園で見つけたどんぐりの実をしっかり握って帰ってくるお友だちも増えました。先日の土曜保育のお友だちは、あじさい公園で黄色くなった银杏の葉っぱを持って帰ってきてくれました。秋はすぐそこまで来ています。

小金西グレースこども園では、コロナが流行する前は、こうま・きりん・ぞう組のお友だちと一緒におしいちゃん、おばあちゃんとお茶会をしました。「白鶴居老松」の掛け軸を正面にお茶を点て、いつも孫に愛情を注いで下さる祖父母の皆様感謝の一言を差し上げました。私の両親もかわいがっていた孫たちも成長し40代になり、自分達は衰えてしまいました。懐かしい夏の思い出といえば、両親を連れて大文字を見に京都へ出掛けたことがあります。

どんなに混んでいるのかと思ったら、山にいたせいか、人のいない静かな京都でした。大文字を見るのに鴨川に人が集まっている姿も自然でした。京都の人は、大文字の火がどこか少し見えたら、もうそれで「よし」とするそうです。大徳寺の前で、一休和尚が作られた粒納豆を買くと、2～3歳の子どもがお母さんのお手伝いをしていた姿が忘れられません。私が「3つ下さい」というと、重ねた分がなくなるので奥から持ってきました。褒めるとまた持ってきます。漬物屋さんも夫婦でやっています。無理をしないで出来ることだけを長く続けていく姿勢を、素晴らしい京都の知恵だなあと感心しました。それぞれの地方で生きていく知恵は、違うようで共通しています。朝の会で、天谷先生がピアノを弾いてみんなで「夢をかなえてドラえもん」の歌を歌っていました。今日も幸せな気分をいただき、一日が始まります。

 園長 杉本 景子

## 9月の予定

- 2日 防災訓練
- 3日 食育（ことり・りす）
- 4日 ミュージックタイム
- 5日 体操教室
- 9日 おはなし広場
- 12日 英会話
- 16日 敬老の日
- 17日 十五夜・食育（うさぎ）
- 18日 誕生会  
/ミュージックタイム
- 20日 身体測定
- 22日 秋分の日
- 23日 振替休日
- 26日 体操教室・英会話
- 30日 おはなし広場



9月2日は防災の日です。

地震による水害発生（坂川氾濫）の想定で避難訓練を行いません。園舎2階うさぎ室に避難をします。給食室では、おやつ時間に非常用の小さなおにぎりを栄養士がクラスで作製、子ども達がいただきます。



HAPPY BIRTHDAY





## ことり組



お兄さん・お姉さんと一緒にあそぼう！

- 身体を動かしてあそぼう
- 絵本を沢山読もう



## りす組



秋の自然を見つけに行こう！

- どんな木の实や虫さんに会えるかな
- 自分で靴下を履いてみよう



## うさぎ組



みんなで元気にお外で身体を動かそう！

- 外あそび 広場でよーいどん
- 秋の木の实を集めよう



## 給食室

9月の献立は旬のお芋やきのこがたくさん出てきます。給食を通して季節を楽しんでもらえたら嬉しいです。



- さつまいもを洗ってみよう
- さつまいも茶巾を作ろう